

# Safari Sholat Subuh Berjamaah Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Mempererat Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 28, 2024 - 14:57



*Safari Sholat Subuh Berjamaah Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Mempererat Kedekatan dengan Masyarakat*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Pada pagi hari Jumat, 28 Juni 2024, pukul 04.39 WIB, Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah di Masjid Jami Darussholihin, Kecamatan Parungkuda. Kegiatan ini melibatkan

anggota piket jaga SPKT II dan Bhabinkamtibmas dalam upaya untuk menjalin kedekatan dengan tokoh agama dan masyarakat melalui kegiatan keagamaan.

Dalam kesempatan tersebut, selain melaksanakan sholat berjamaah, juga dilakukan silaturahmi dengan jajaran Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) dan jamaah yang hadir. Hal ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dengan tokoh agama serta masyarakat, guna meningkatkan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Parungkuda.

Kapolsek Parungkuda, Kopol AAH Hermawan, SE, MH, menyampaikan bahwa kegiatan Safari Sholat Subuh ini merupakan bagian dari upaya Polsek Parungkuda dalam mendekati diri dengan masyarakat melalui kegiatan keagamaan. "Kami sangat menghargai dan mendukung kegiatan keagamaan di masyarakat. Dengan hadirnya polisi dalam kegiatan sholat berjamaah, kami berharap dapat membangun kepercayaan dan kemitraan yang baik dengan masyarakat," ujar Kombes Pol AAH Hermawan, SE, MH.

Selama kegiatan berlangsung, suasana terjaga dengan aman dan khidmat. Masyarakat menyambut baik kehadiran Polsek Parungkuda dalam kegiatan keagamaan ini, menunjukkan dukungan mereka terhadap upaya-upaya yang dilakukan oleh kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan adanya kegiatan Safari Sholat Subuh seperti ini, diharapkan dapat terus terjalin kerjasama yang harmonis antara Polsek Parungkuda dengan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran kolektif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai.